



MEDIA RELEASE/COMMUNIQUÉ DE PRESSE
FOR IMMEDIATE RELEASE/POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

November 19, 2024

Tree of Hope Tree Lighting Event

Tree of Hope Tree Lighting Event to Honour Missing and Murdered Indigenous Women, Girls and Two-Spirit People (MMIWG2S)

November 19, 2024 – The Akwesasne Family Wellness Program, Cornwall Police and the City of Cornwall are proud to announce the Tree of Hope tree lighting event, which will take place on December 5, 2024, from 6:00 PM to 7:00 PM at Lamoureux Park, near the clock tower. This event aims to honour Missing and Murdered Indigenous Women, Girls and two-spirit people (MMIWG2S). It will take place during the same week as the National Day of Remembrance and Action on Violence Against Women, which falls within the 16 days of Activism Against Gender-Based Violence.

The Tree of Hope event is a significant occasion where the community is invited to come together to remember and honour the lives of Indigenous women, girls and Two-Spirit people who have been lost or impacted by violence.

The Tree of Hope will be adorned with red lights and ribbons, symbolizing our collective commitment to ending violence against Indigenous women, girls, and Two-Spirit people. Each light represents a life lost, a family's resilience, and our shared commitment to justice, healing, and change.

Shara Francis-Herne, the Program Manager at the Akwesasne Family Wellness Program (AFWP), highlighted the significance of the event for the Akwesasne community: "The Tree of Hope is a powerful symbol of our resilience and hope. It represents our unwavering commitment to honouring the lives of our lost sisters and to supporting the families who continue to seek justice and healing."



Farhana Meghji, the Equity, Diversity, and Inclusion (EDI) Coordinator for Cornwall Police, expressed her heartfelt sentiments about the event: "The Tree of Hope is an important symbol of solidarity. As we stand alongside Indigenous communities, we recognize the importance of supporting families in their pursuit of justice and healing, and our ongoing commitment to listen, learn, and act."

Katherine Wells, the Director of Government Relations and Corporate Priorities at the City of Cornwall, emphasized the importance of community solidarity: "This event is a crucial moment for our city to stand in solidarity with Indigenous families & communities. By lighting the Tree of Hope, we are shining a light on the need for ongoing action and support to address the systemic issues that contribute to violence against Indigenous women, girls and Two-Spirit people."

The Tree of Hope tree lighting event will feature a series of meaningful activities, including:

- A moment of silence to honour the lives of MMIWG2S
- Traditional Indigenous songs and prayers
- Speeches from community leaders and advocates
- Ceremonial drumming, fire, and smudging
- Lighting of the Tree of Hope to symbolize hope, resilience, and collective commitment to action

The Tree of Hope Lighting Ceremony aligns with the calls to action from the National Inquiry into Missing and Murdered Indigenous Women, Girls and Two-Spirit people and encourages the community to stand in solidarity with Indigenous families and survivors.

//



Événement D'illumination De L'arbre De L'espoir

Événement d'illumination de l'Arbre de l'Espoir pour
honorer les femmes, les filles et les personnes
bispirituelles autochtones disparues et assassinées
(FFADA2S)

Le 19 novembre 2024 – Le programme de bien-être familial d'Akwesasne, la police de Cornwall et la ville de Cornwall sont fiers d'annoncer l'événement d'illumination de l'Arbre de l'Espoir, qui aura lieu le 5 décembre 2024, de 18h00 à 19h00 au parc Lamoureux, près de la tour de l'horloge. Cet événement vise à honorer les femmes, les filles et les personnes bispirituelles autochtones disparues et assassinées (FFADA2S). Il se tiendra durant la même semaine que la Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes, qui se déroule dans le cadre des 16 jours d'activisme contre la violence basée sur le genre.

L'événement de l'Arbre de l'Espoir est une occasion significative où la communauté est invitée à se rassembler pour se souvenir et honorer les vies des femmes et des filles autochtones qui ont été perdues ou touchées par la violence.

L'Arbre de l'Espoir sera orné de lumières et de rubans rouges, symbolisant notre engagement collectif à mettre fin à la violence contre les femmes, les filles et les personnes bispirituelles autochtones. Chaque lumière représente une vie perdue, la résilience d'une famille et notre engagement commun envers la justice, la guérison et le changement.

Shara Francis-Herne, la gestionnaire de programme du Programme de bien-être familial d'Akwesasne (AFWP), a souligné l'importance de l'événement pour la communauté d'Akwesasne : "L'Arbre de l'Espoir est un symbole puissant de notre résilience et de notre



espoir. Il représente notre engagement indéfectible à honorer la mémoire de nos sœurs disparues et à soutenir les familles qui continuent de chercher justice et guérison."

Farhana Meghji, la coordonnatrice de l'équité, de la diversité et de l'inclusion (EDI) pour la police de Cornwall, a exprimé ses sentiments sincères au sujet de l'événement : "L'Arbre de l'Espoir est un symbole important d'unité. Alors que nous nous tenons aux côtés des communautés autochtones, nous reconnaissons l'importance de soutenir les familles dans leur quête de justice et de guérison, et notre engagement continu à écouter, apprendre et agir."

Katherine Wells, la directrice des relations gouvernementales et des priorités corporatives de la ville de Cornwall, a souligné l'importance de la solidarité communautaire : "Cet événement est un moment crucial pour notre ville de se tenir en solidarité avec les familles et les communautés autochtones. En illuminant l'Arbre de l'Espoir, nous mettons en lumière la nécessité d'une action et d'un soutien continu pour aborder les problèmes systémiques qui contribuent à la violence contre les femmes, les filles et les personnes bispirituelles autochtones."

L'événement d'illumination de l'Arbre de l'Espoir comprendra une série d'activités significatives, notamment :

- Un moment de silence pour honorer les vies des FFADA2S
- Des chants et prières traditionnels autochtones
- Des discours de leaders communautaires et de défenseurs
- Des tambours cérémoniels, un feu et une purification
- L'illumination de l'Arbre de l'Espoir pour symboliser l'espoir, la résilience et notre engagement collectif à l'action

La cérémonie d'illumination de l'Arbre de l'Espoir s'aligne avec les appels à l'action de l'Enquête nationale sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées et encourage la communauté à se tenir en solidarité avec les familles et les survivants autochtones.